Dezember 2021: "20.000 Euro für das Haus des Lichts!"

Liebe Freunde,

das Jahr 2021 hat uns echt ziemlich ausgebremst. Schon das zweite Jahr mit seltsamen Rahmenbedingungen! Kaum persönliche Kontakte und wenig zwischenmenschliche Aktivitäten...

Aber unseren engen Draht zu unseren Partnern und Freunden in Siebenbürgen haben wir natürlich gehalten! Das "Haus des Lichts" hat durch Corona eine schwere Zeit erlebt! Jetzt müssen wir noch gut durch den Winter kommen und hoffen, dass das Jahr 2022 Entspannung, neuen Elan und wieder viele Kontakte bringt.

Unsere Spenderinnen und Spender haben uns die Treue gehalten. Das tat und tut uns so gut - herzlichen Dank!! Ende September und Ende Dezember 2021 konnten wir sage und schreibe 20.000 Euro an das Haus des Lichts überweisen! Unser Beitrag, damit die Kinder es warm haben in der kalten Jahreszeit, damit die wunderbaren Betreuerinnen bezahlt werden können, damit ein gutes Mittagessen auf den Tisch kommt. Es geht weiter im Haus des Lichts!

